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"Considerando que as pescas são um sector de relevo na economia da nossa 

Região e dentro desta na Ilha Graciosa; 

Considerando que a denominada ilha Branca não possui um porto de 

pescas que satisfaça as novas exigências da classe piscatória, obrigando-se 

por isso, quem trabalha no ramo, a esforços desnecessários de varar e arrear 

quase todos os dias as suas embarcações, pelo menos na época de inverno; 

- Considerando que para se incentivar a renovação da frota dos velhos 

barcos de "boca aberta" por outros mais modernos e por isso com melhores 

condições técnicas e operacionais é necessário criar uma zona de abrigo no 

porto de pescas da Praia que é hoje o maior da Ilha Graciosa; 

- Considerando que numa ilha onde os empregos não abundam, o sector 

das pescas poderá ser uma das vias para que, pelo menos, alguns jovens 

encontrem a sua profissão; 

- Considerando que para ser criado um porto de pescas em condições com a 

zona de abrigo necessária, o Grupo Parlamentar do PSD, através dos seus 

dois Deputados eleitos pela Ilha Graciosa, apresentou uma proposta de 

alteração ao Plano e Orçamento para o corrente ano de 1997, que 

contemplava 30 mil contos que foram afectados ao Porto de Pescas da 

Praia, a qual veio a ser aprovada por unanimidade. 

Assim sendo, os Deputados do PSD, eleitos pelo círculo eleitoral da Ilha 

Graciosa, ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais aplicáveis 

vêm requerer ao Governo Regional os seguintes esclarecimentos: 
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1.º Que diligências foram feitas durante o corrente ano de 1997, 

relativamente ao referido Porto de Pescas da Praia? 

2.º Que verbas foram gastas dos 30 mil contos orçamentados e em quê? 

3.º Pensa o Governo Regional executar aquela obra em próximos anos? 

 

Santa Cruz da Graciosa, 12 de Novembro de 1997. 

 

Os Deputados Regionais, João Cunha e José Ramos Aguiar". 
 

 
 


